

*Wir treten aus dem Schatten, bald in ein helles Licht.
Wir treten durch den Vorhang in Gottes Angesicht.
Wir legen ab die Bürde, das müde Erdenkleid.
Sind fertig mit den Sorgen und mit dem letzten Leid.
Wir treten aus dem Dunkel nun in ein helles Licht.
(Dietrich Bonhoeffer)*

In Dankbarkeit und Liebe nehmen wir Abschied von unserer Mutter, Grossmami, Urgrossmami, Schwester, Schwägerin, Cousine und Freundin



Ottolie Kunz-Kunz

22. Januar 1934 – 13. März 2022

Nach einem reich erfüllten Leben durftest du am Sonntagmorgen deine Augen für immer schliessen. Deine interessierte und debattierfreudige Wesensart aber auch deine Fürsorge, Wärme, Wissbegierde, Bescheidenheit, Liebe und dein Schalk wird uns allen fehlen. Herzlichen Dank an das Team des Pflegezentrums Eulachtal in Elgg, für die liebevolle Betreuung und Pflege in den letzten Monaten und allen, die Ottolie auf ihrem Lebensweg begleitet haben.

In liebevoller Erinnerung und Dankbarkeit:

Werner Kunz

Brigitte Egli-Kunz

Prisca Egli und Joachim Loeb

Timotheus und Veronika Egli-Rapold mit Familie

Salomé und Andreas Schneider mit Familie

Sulamith und Patrick Morf-Egli mit Familie

Geschwister: Elsbeth, Rösly und Arthur mit Familie



Die Abdankung findet am Freitag, 8. April 2022, um 14.30 Uhr in der Reformierten Kirche (Unter-) Schlatt ZH statt. Anschliessend werden die Urnen von Ottolie, ihrem Ehemann Armin sowie Sohn Roland auf dem Friedhof in einem Familiengrab beigesetzt.

Leidzirkulare werden keine versandt.

Traueradresse: Werner Kunz, Heugatterstrasse 24, 8600 Dübendorf